

sement d'une ferme modèle, et de rendre au pays des bienfaits aussi grands que ceux qu'ils ont faits à la France et aux autres pays d'Europe.

Mais leur établissement est loin d'être complet. Ils ne comptent jusqu'à présent que sur leurs faibles ressources.

Si l'aide qu'ils ont droit d'avoir des gouvernements leur arrive et si les souscriptions de quelques âmes généreuses viennent leur créer une fondation stable, nous verrons bientôt s'élever une ferme modèle et une hôtellerie où les révérends Pères pourront donner, comme en France, l'hospitalité aux voyageurs, aux étrangers et à ceux qui voudront pour quelque temps se retirer du monde et faire une retraite.

L'institution compte aujourd'hui dix-neuf religieux, dont dix frères de chœur et neuf frères conveys. Le révérend Père Antoine est le nouveau prieur élu. Sa piété, son esprit de mortification et ses hautes vertus l'ont appelé à cette dignité.

Un grand nombre de citoyens de Montréal ont pu apprécier les hautes qualités administratives du R. P. Jean Baptiste Cellerier du monastère.

Quant aux autres religieux ils sont peu connus, mais plusieurs d'entre eux cachent sous un nom d'emprunt le nom d'une grande famille d'Angleterre ou de France et l'un d'eux appartient à une famille qui est à la tête d'une des plus grandes maisons commerciales de Montréal.

---

Jeudi dernier, MM. Dowd et Toupin célébraient leurs noces d'or, à l'église Saint-Patrice. Cette imposante cérémonie avait attiré une foule énorme, empessée de rendre un solennel hommage à ces deux respectables prêtres qui l'un depuis trente-sept ans, l'autre depuis vingt ans ont passé leur vie dans cette paroisse en faisant le bien.

Le saint sacrifice fut célébré par M. le curé Dowd, assisté de MM. Varrily et Kiernan.

Sa Grandeur Mgr de Montréal assistait au trône ayant pour prêtre assistant M. le grand vicaire Maréchal.

Après l'évangile Mgr Walsh, évêque de London fit un éloquent sermon dans lequel après avoir montré la sublimité de la mission du prêtre, il fit l'éloge des travaux d'apôtre accomplis depuis cinquante ans par les deux vénérables prêtres.

Après la messe un banquet présidé par Mgr Taché réunissait au séminaire les archevêques, les évêques et un grand nombre de prêtres.

Le soir dans l'église St-Patrice, richement décorée et illuminée, Mgr Lynch archevêque de Toronto, prêcha puis la bénédiction du T.S. Sacrement termina cette belle fête dont le souvenir vivra longtemps parmi tous les catholiques de la ville.